
平成２６年４月２７日（日） 大利中だより 校訓： 自主 「創造 「協調」「 」 」

毎月１日と１５日は「大利の日」！ 学校安心メール大利中だより
コミュニティスクールとして、地域の方や小学校と 学校安心メールは、ご存じのとおり、不審者情報２号 文責：校長 新荘悌男

一緒になって、挨拶運動を始めました。毎月、１日 等をお知らせする学校からの連絡メールです。

、 、 、「学校運営協議会（第1回 」開催） と１５日の朝、登校時間にさわやかな笑顔と元気な しかし 昨年度から 学校からの連絡はもちろん

声を届ける取組です 大利中校区は 下大利団地区 その他の多くの情報を発信するようにしました。中学校の運営がよりよい方向へ進むことを目指して、今 。 、 、

東大利区、下大利区、上大利区、そして、大利小学 今後も、さらに充実した連絡ツールになるように努年も、地域の方や保護者の方と一緒になって行う「学校

。 。運営協議会制度」が始まりました。これからの学校は、地 校、下大利小学校、大利中学校となっています。ど 力してまいります どうか登録をお願いいたします

の地区にもどの学校にも「大利」という名が入って まず、 に「空メール」を送域の方や保護者の方の意見をうかがいながら、又は、一 ori@gw.ansin-anzen.jp

います そこで 勝手ながら毎月１日と１５日を 大 信してください。その後、案内にそって登録の手続緒になって学校運営を進める仕組みになったということ 。 、 「

利の日」と名付けました。すでに数回実施しました きをしてください。よろしくお願いいたします。です。すでに、第１回目の会議を ４月２３日（水）に実

が、将来は、この運動が大利地区の皆様の誇りにな施しました。それでは、委員の皆様を御紹介します。

生徒会のテーマは「気づき・行動する」大 竹 晋 吾 様 （福岡教育大学院 准教授） れるように頑張りたいと思っています。小学校も挨

拶デーとして一緒に行っていただいています。 大利中生徒会は、歴代この「気づき･行動する」と山 川 拓 也 様 （下大利団地から）

どうか、皆様方のの御協力をお願いいたします。 いったテーマのもと 「大利の思いやり」を追究し井 上 善 久 様 （上大利から） 、

ています。気づくとは 「この友達は明るく元気だ松 田 明 久 様 （東大利から） 、

なあ 「すごいことを考えているなあ」とか「この澁 田 進 様 （下大利から） 」

友達は自分にやさしくしてくれるなあ」とか、逆に井 上 和 俊 様 （教育委員会）

「この友達は何か不安そうだなあ」など、肌で感じ國 方 香代子 様 （前ＰＴＡ役員） 会長

ることがポイントのようです。また、行動する時の城 戸 博 和 様 （げんこつの会） 副会長

「 」 「 」倉 橋 奈緒美 様 （主任児童委員） のポイントは 後でしよう ではなく 今すぐやる

ということのようです。生徒の頑張りに負けないよ井 上 孫 紹 様 （大利中同窓会長）

うに、大人である私たち教師も同様に頑張ります。古 賀 敬 子 様 （ＰＴＡ役員：副会長）

吉 福 美 紀 様 （ＰＴＡ役員：副会長）

５ 月 の 行 事高 田 郁 代 様 （ＰＴＡ役員：書記） 「ＪＲ大野城駅前での挨拶運動」４月１５日（火）

５月 １日（木）体育祭結団式井 手 朋 徳 様 （下大利小学校長） この日は、ＰＴＡの保護者の方にも一緒に参加していただ

*予備日は２０日（火）大 畑 圭 子 様 （大利小学校教務主任） き、生徒も心強かったと思います。大きな声で、そして元 ５月１８日（日）体育祭

５月２７日（火）家庭教育学級國方会長様をはじめ、以上の１５名の委員の皆様 気な挨拶を発したところ、駅を利用される市民の皆様から

５月２８日（水）中間テストと一緒になって、本協議会を進めてまいります。 も挨拶のお返しをいただきました。ありがたいと思います。


